

08.05.2009 - 15:43 Uhr

Media Service: Lettre de réconciliation du secrétaire général de l'OCDE Gurria au président de la Confédération Merz

Bern (ots) -

Après cinq semaines de frictions entre l'OCDE et la Suisse à la suite de l'inscription de celle-ci sur la «liste grise» des Etats réticents à transmettre des informations fiscales, José d'Ángel Gurría, dans une lettre de réconciliation au président de la Confédération Hans-Rudolf Merz, invite la Suisse à une collaboration amicale.

swissinfo a obtenu une copie de la missive. Vous trouverez l'article en français sur www.swissinfo.ch/.

Contact:

contact@swissinfo.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001296/100582831> abgerufen werden.